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令和６年田村市教育委員会第１回臨時会議事録 

 

１ 招集日時   令和６年２月２６日（月）午後２時３０分 

  

２ 招集場所   田村市役所 ４階 第２委員会室 

 

３ 出席者        教育長       飯 村 新 市 

教育長職務代理者  船 田 隆 典 

委員        栁 沼 かおり 

委員        佐 藤 由香理 

委員        根 内 喜代重 

 

４ 欠席者    なし 

                             

５ 説明のため出席を求められた者 

職氏名    教育部長                佐 藤 健 志 

       教育総務課長兼教育総務係長       橋 本 弘 明 

参事兼学校教育課長           小 松 信 哉 

教育総務課教育施設係長         根 本 一 広 

学校教育課管理主事兼課長補佐兼指導管理係長   高 田 秀 人 

学校教育課教育振興係長         紺 野 健太郎 

生涯学習課課長補佐兼スポーツ振興係長  遠 藤 和 夫 

生涯学習課生涯学習係長         本 田 啓 介 

船引公民館長兼文化センター館長     白 岩 孝 志 

 

６ 会議の書記  教育総務課 主査            坪 井 真里子 

 

７ 開閉会    開会 午後２時２６分   閉会 午後３時２５分 

 

８ 会議に付した案件は次のとおりである。 

   

  議案第１４号 令和６年度（令和５年度末）教職員人事異動の内申について 

 

  議案第１５号 田村市指定文化財（史跡･天然記念物）の指定に係る諮問について 

 

その他の案件 

 

９ 会議の経過は次のとおりである。 
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発 言 者 内                  容 

 

 

教 育 長 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

書   記 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 部 長 

 

学校教育課長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

船 田 委 員 

 

 

【開会 午後２時２６分】 

 

令和６年田村市教育委員会第１回臨時会の開会を宣言。 

会期は、本日１日間とし、別紙議事日程によって進めたいが、異議が

あるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。会期は本日１日間とし、別紙議事日程によって進

めることに決定した。 

 会議録署名委員の指名。教育長指名で栁沼かおり委員と根内喜代重委

員を指名。書記に教育総務課 坪井主査を指名する。 

 

 令和６年第２回定例会会議録の概要を朗読。 

  

ただいま朗読があった会議録について、承認することに異議はあるか。 

 

（異議なし）  

 

異議なしと認め、令和６年第２回定例会会議録は、承認することに決

定する。 

 

日程第３、議案上程に移り、議案審議に入る。 

 

議案第１４号 令和６年度（令和５年度末）教職員人事異動の内申に

ついて、説明を求める。 

 

 議案第１４号について議案書朗読 

 

 議案第１４号について補足説明 

 

 管理職人事について補足説明 

 

 ただいま説明の、議案第１４号 令和６年度（令和５年度末）教職員

人事異動の内申について、質問・意見はあるか。 

 

〇〇中学校に赴任される校長先生は県立高校からの中高交流というこ

とか。 
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教 育 長 

 

 

船 田 委 員 

 

教 育 長 

 

 

船 田 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

根 内 委 員 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

校長の中高交流である。田村市で高校の校長が配属となるのは初めて

となる。県からの要請もあり、受けることとなった。 

 

県立高校から義務教育の中学校に来るのは珍しいケースである。 

 

 大規模校に配属されるのが通例となっているが、小規模校で経験を積

んでもらおうということなのかもしれない。 

 

 長期的に見ても田村出身の教員が減っているように感じる。市内の教

員だけでは賄えなくなってきている。 

 

 40 条の退職や採用は、まさに他市町村との入れ替えなので、この件

数が多いということは、地元の教員だけでは賄いきれてないという証拠

となる。 

 ただ、東大 10 人構想に関連する事業に参加している子ども達に将来

の夢を聞くと、「学校の先生」と言ってくれる子どもが何人かいたこと

は、非常に心強いなと感じた。こんな風に「将来は先生になりたい」と

言ってくれる子どもを多く育てていくしか、地元教員を増やしてく手立

てはないので、先生方にもお手本となってもらいたい。 

 

 学校数も少なくなっているので、いろんな専門性をもった先生方には

全体的に影響を与えてもらえるといいなと思う。 

 

 3 月 4 日が内示となり、小学校の卒業式が終わると辞令交付となる。 

 

そのほか、質問はあるか。 

 

（なし） 

 

それでは、議案第１４号 令和６年度（令和５年度末）教職員人事異

動の内申について、原案のとおり決定することに異議はあるか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。議案第１４号 令和６年度（令和５年度末）教職

員人事異動の内申について、原案のとおり決定する。 

 

次に、議案第１５号 田村市指定文化財（史跡･天然記念物）の指定

に係る諮問について、説明を求める。 
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教 育 部 長 

 

生涯学習課長補佐 

 

教 育 長 

 

 

佐 藤 委 員 

 

 

生涯学習課長補佐 

 

佐 藤 委 員 

 

生涯学習係長 

 

 

根 内 委 員 

 

 

生涯学習課長補佐 

 

船 田 委 員 

 

 

 

 

教 育 長 

 

根 内 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１５号について議案書朗読 

 

 議案第１５号について補足説明 

 

ただいま説明の、議案第１５号 田村市指定文化財（史跡･天然記念物）

の指定に係る諮問について、質問・意見はあるか。 

 

 三十三観音について、資料写真の 1 番のみが残っているもので、それ

以外は毀されている形跡があるということか。 

 

 その通りでありでる。 

 

 和歌は、どの辺りに刻まれているのか。 

 

 写真を見ていただくと、左上に文字が刻まれており、これが和歌とな

っている。 

 

 33 体のうち 32 体が毀されているということであったが、今後修復の

予定はあるのか。 

  

 今のところは指定のみの予定である。 

 

 大変なことではあるが文化的遺産は大切にした方がいい。地域の子ど

も達が歴史に触れる機会があるといいなと思う。これが地域の教育だと

思う。予算や保存会などの後継者不足もあるが、何かしらの働きかけを

しないと消えてしまう。 

 

 映像などで残していく方法もある。 

 

 無形文化財などはデジタル保存を進めていただいているようだ。映像

が残っていることで、なくなってしまってからでも復元が可能となる例

もあると聞いている。 

 

そのほか、質問はあるか。 

 

（なし） 

 

それでは、議案第１５号 田村市指定文化財（史跡･天然記念物）の指

定に係る諮問について、原案のとおり決定することに異議はあるか。 
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委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

 

 

教 育 長 

 

栁 沼 委 員 

 

教 育 長 

 

 

佐 藤 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認める。議案第１５号 田村市指定文化財（史跡･天然記念

物）の指定に係る諮問について、原案のとおり決定する。 

 

日程第４ その他の案件について、委員の皆様からあればお願いす

る。 

 

（なし） 

 

それでは、事務局からお願いする。 

 

１ 各行事の報告について（2 件） 

２ 令和 6 年 3 月・4 月の行事予定について（10 件） 

３ その他 

 

 ただいまの説明に対し、質問、意見等あるか。 

 

 卒業式、入学式には教育委員からの励ましの言葉などはあるか。 

 

 予定はない。書面にて掲載する予定である。挨拶がない代わりに小中

学校の卒業式では、市民の歌を歌ってもらうことにした。 

  

 市民の歌を歌うタイミングは学校に任せるのか。 

 

 その通りである。指導主事を招聘して歌の練習をしている学校もある

ので、ぜひ、練習の成果をお聴きいただきたい。 

 目指すのは、成人式の時に新成人が市民の歌を合唱することができる

というのが理想で、大人になっても忘れないものになる。これがいろん

なところの同窓会などで歌われるようになれば一体感も生まれる。だか

ら、義務教育の段階でしっかり覚えてもらいたいと思っている。 

  

そのほか、質問はあるか。 

 

（なし） 

 

令和６年田村市教育委員会第１回臨時会の閉会を宣言。 

 

 

【閉会 午後３時２５分】 
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前記、会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

令和６年２月２６日 

 

 

教育長   

 

 

委 員   

  

 

委 員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


